
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 17. September 2019, 10:42

Zitat von Tilly 

Du kannst ja die Saisonzielausgabe bzw. Strategie vom Club nicht mit Leipzig
vergleichen.

Sind ja ganz andere Umstände und Umgebungen.

Leipzig schwimmt seit Jahren auf der Erfolgswelle, da lässt sich das gut verkaufen.

Auch wenns nicht klappt ist keiner Böse und bringt auch keine Unruhe.
Es wird als Ehrgeizig angesehen.

Wenn der Club den Aufstieg ausgeben würde und es würde nicht klappen,

wäre Unruhe und Personalentlassung vorprogrammiert.

Alles anzeigen 

Und nochmal, es geht nicht um irgendwelche Zielsetzungen sondern um das was man auf dem
Platz sehen kann/muss.

Glaubst du ernsthaft das es beim Club ruhig bleibt wenn wir weiter punkten wie bisher?

Wohl kaum oder?
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